

FF Groß Gerungs ist übersiedelt

Nach mehr als 3 Jahren Bauzeit und 15.000 freiwilligen und unentgeltlichen Arbeitstunden finden seit 1.1.2008 sämtliche Einsatz-, Übungs-, Schulungs- und Verwaltungstätigkeiten nun in der Thailerstraße 363 statt.



Das neue Feuerwehrhaus der FF Groß Gerungs

Vorbei ist die Zeit wo wir uns im Winter wegen altersschwacher Heizung bei Eiseskälte direkt neben den qualmenden Fahrzeugen in die Einsatzbekleidung zwängten.



Der Altbestand im Jahr 2004



Das zum Feuerwehrhaus umgebaute und erweiterte Gebäude am 2.1.2008

Bis zum vollständigen Abschluss des Bauvorhabens werden aber noch viele Restarbeiten erforderlich sein. Neben der kompletten technischen Ausstattung der derzeitigen provisorischen Einsatzzentrale sind noch einige Arbeiten im Chargenraum, an der Lüftungsanlage, den Sanitärräumen, dem Stiegenhaus und der Eingangstür notwendig.



Schulungsraum

Wir möchten aber schon jetzt die gesamte Bevölkerung und alle Feuerwehrkamerad(inn)en zur feierlichen Eröffnung, die für September 2008 geplant ist, herzlich einladen.

Text u. Fotos: Andreas SCHERNEY



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Samstag, 05. Jänner 2008
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!